

ど

2011年

わらべ 和良辺

《月刊》童浦小たより

12月号(1)

田原市立童浦小学校
校長 間瀬勝哉



ねんせいしゃかい じゅぎょう こうく さんぎょう のり たはらし のり わたなべかざんせんせい
(4年 生社 会の授 業) 校区の産 業 (海苔) : 田原市の海苔は渡 辺暉山先 生が



しょうれい 奨励されました。

ねんせいせいかつか じゅぎょう じぶん うわば あら
(1年 生 生活科の授 業) 自分の上履きを洗いました。



やまとたほいくえん がつなぬか ほくぶほいくえん がつとおか せいかつはっぴょうかい
山 北保育園 (12月7日) と北部保育園 (12月10日) で生活発表会があ

ど

2011年

わらべ 和良辺

《月刊》童浦小たより

12月号(2)

田原市立童浦小学校
校長 間瀬勝哉



やまときたほいくえん きょうとう ほくぶほいくえん こうちよう い おど
りました。山 北保 育園には教 頭が、北部保 育園には校 長が行きました。踊り



がくふ おぼ じしんまんまん たの えんぎ せいかつ
やせりふ、楽譜をしつかり覚えて、自信 満々に楽しく演技をしていました。生 活



はっぴょうかい がんば どうほしょうがっこう がくげいかい かんどう
発 表会での頑張りがあるから、童浦 小 学 校 の 学 芸 会 がすばらしいのだと感 動



み どうほしょうがっこう にい ねえ ぎょうぎよ
しました。見ていた童浦小 学 校 の 兄 さん や 姉 さん も、とても行 儀 良 か つ た で す。

ど

2011年

わらべ 和良辺

《月刊》童浦小たより

12月号(3)

田原市立童浦小学校
校長 間瀬勝哉



こうない 校内マラソン大会 たいかい がつ にち かようび ねんせい うんどうじょう
12月13日(火曜日) 1・2年生は運動場で800メー



はし ねんせい ねんせい
トル走りました。3・4年生は1000メートル、5・6年生は1200メートルを



みどり はまりょくちこうえん はし
緑が浜緑地公園で走りました。とてもたくさん保護者のみなさんに応援にかけ



2011年

わらべ

《月刊》童浦小たより

12月号(4)

田原市立童浦小学校



つけていただきました。その応援に応えようと、子ども達は一生懸命に頑張ります



した。大会終了後、お父さんやお母さんから「必死に頑張ってゴールする姿を見



なみだ で こえ うれし
ていたら、涙が出てきてしまいました。」と声をかけられて、とても嬉しかったです。

子どもたち達は二学期がつぎ
も授業や部活動、
行ぎょうじなどから沢たくさん
のことを「学び」ま
した。「学ぶ」とこと
によつて、相手の気持
ちや善悪の判断が
もつとよく分かるよう
になりました。

ふゆやす
冬休みには、
もくひよう
目標をしつかり持も
つて、もつともつと
沢山の「学び」を手
に入れていつてほしい
と思つています。